

## **El Grupo Agbar intensifica su crecimiento gracias a la internacionalización**

- *El resultado de explotación del Grupo se incrementa en un 75,2% respecto al primer trimestre del ejercicio precedente y alcanza los 68.689 miles de euros.*

El Grupo Agbar supera ampliamente sus resultados del primer trimestre del ejercicio anterior. A este incremento ha colaborado la integración de sociedades que operan en otros países, principalmente, Chile, Argentina y Estados Unidos. Así, los ingresos de explotación consolidados ascienden a 639.891 miles de euros, con lo que superan en un 33,1% los conseguidos en el mismo período del ejercicio anterior. En el Ciclo integral del agua, la integración proporcional al 50% del Grupo EMOS (en Chile) aporta 33.504 miles de euros, y la integración global de Aguas Guariroba (en Brasil) aporta 8.209 miles de euros. El sector Residuos sólidos se beneficia de la entrada de Ormas Ambiental (en Argentina), que contribuye con 41.491 miles de euros. Finalmente, Servicios de automoción recibe la aportación de Agbar Automotive América (Estados Unidos), de 11.461 miles de euros.

La cifra con un mayor crecimiento ha sido el resultado de explotación consolidado, que se ha incrementado en un 75,2% y alcanza los 68.689 miles de euros. Los sectores con evolución más positiva son Ciclo integral del agua y Servicios de automoción.

Finalmente, el resultado consolidado antes de impuestos se ha situado en 57.784 miles de euros, un 40,5% superior al ejercicio anterior. El resultado neto consolidado atribuido al Grupo ha sido de 28.768 miles de euros, con un crecimiento del 13,2% respecto al primer trimestre del ejercicio anterior.

El Presidente Ejecutivo del Grupo Agbar, **Ricardo Fornesa**, afirma que “los resultados avalan nuestra política de internacionalización y diversificación”.

*Barcelona, 8 de mayo de 2001*